

COMMUNIQUÉ

Lausanne, le 31 mars 2023

Cérémonie d'assermentation : Trois nouveaux capitaines à la CGN

Trois nouveaux capitaines de bateaux, Messieurs Christophe Guillot, Antoine Kern et Yann Zumofen, ont été assermentés ce vendredi 31 mars par la préfète du district de Lausanne, Madame Clarisse Schumacher Petoud à bord du bateau « Lausanne ». La CGN compte désormais 28 capitaines assermentés dans ses rangs.

La cérémonie solennelle s'est déroulée sur le bateau « Lausanne » à quai au débarcadère d'Ouchy-Lausanne, en présence notamment du 1er capitaine Alex Beauval et du président du groupement des capitaines Stéphane Houdry, ainsi que du directeur général Pierre Imhof, du membre du Conseil d'administration Stéphane Montangero et de son président Benoît Gaillard. Cet événement marquant dans la vie d'un navigant et dans l'histoire de l'entreprise a également été suivi avec émotion par les proches et l'ensemble des collègues des nouveaux capitaines.

Avec 15 ans d'expérience de navigation, Messieurs Guillot, Kern et Zumofen ont accédé aujourd'hui au rang de capitaine de bateaux, après avoir passé avec succès les examens théoriques et pratiques de l'Office fédéral des transports et navigué à satisfaction comme commandant d'un bateau durant plus de 300 jours.

Au cours de cette assermentation, les nouveaux capitaines ont promis d'exercer leurs fonctions en toute conscience et de remplir fidèlement tous les devoirs de leur charge. Seuls maîtres à bord, les capitaines sont par exemple autorisés à dresser un procès-verbal des infractions se déroulant à bord des bateaux qu'ils commandent.

A propos des nouveaux capitaines :

Monsieur Christophe Guillot est né le 02.10.1984, il est domicilié à Evian-les-Bains. Engagé en tant que batelier-contrôleur, Monsieur Guillot est entré à la CGN le 02.05.2007. Il a été nommé contrôleur II en 2008, contrôleur I en 2009, sous-timonier en 2012, timonier en 2013, pilote en 2018, et enfin pilote HGA en 2020.

Monsieur Antoine Kern est né le 09.10.1984, il est domicilié à Saxon. Engagé en tant que batelier-contrôleur, Monsieur Kern est entré à la CGN le 19.03.2007. Il a été nommé contrôleur II en 2009, contrôleur I en 2010, sous-timonier en 2011, timonier en 2013, pilote en 2019, et enfin pilote HGA en 2020.

Monsieur Yann Zumofen est né le 24.10.1983, il est domicilié à Bussigny. Engagé en tant que batelier rattaché à l'atelier construction métallique, Monsieur Zumofen est entré à la CGN le 01.10.2007. Il a été nommé contrôleur II en 2010, contrôleur I en 2011, sous-timonier en 2014, timonier en 2016, pilote en 2019 et enfin pilote HGA en 2020.

Contacts

Service presse: +41 21 614 62 13 - presse@cgn.ch